



Les Confreres AU IQUITOS-Perú

LES CONFRÈRES arrivèrent à Iquitos, au cœur de la forêt amazonienne du Pérou, dans la région de Loreto, en l'an 2000. Il y avait là un groupe de dames bénévoles qui agissaient comme intermédiaires pour transférer les enfants ayant des problèmes de santé à la clinique de Lima.

Les frères commencèrent leur apostolat de rééducation dans une maison obtenue du gouvernement régional qu'ils structureront comme dispensaire.

Ce centre spécialisé en orthopédie, traumatologie et rééducation traite surtout des enfants de 0 à 18 ans, originaires de cette région très pauvre de l'Amazonie.

En plus du travail dans le centre, les frères organisèrent des tournées dans les campagnes environnantes. La situation géographique particulière de Iquitos, une île au croisement de l'Amazone, de l'Itaya et le Nanay ne facilite pas les communications ni les déplacements des communautés qui sont installées en bordure de ces fleuves. C'est la raison pour laquelle ils lancèrent des campagnes « messagers de santé » ou pour le dire en langue locale, le quechua « Ikuatawara-nera ». Les déplacements se font en bateau et ces campagnes de divulgation auxquelles participent ces populations très démunies économiquement, portent sur la prévention et l'éducation sanitaire.

Les frères offrent également des consultations ambulatoires de neurologie, d'odontologie, de psychologie, de pédiatrie, de gynécologie, de physiothérapie et de médecine générale à l'ensemble de la population du département de Loreto. A l'heure actuelle, vingt personnes travaillent dans ce centre.



**NOUS AVONS BESOIN:
DE: 350.000 €**

LE PROJET : Construction d'un centre hospitalier de rééducation

On prévoit de transférer le centre actuel, qui est devenu trop petit et obsolète pour répondre à la demande croissante de la population, dans un nouvel édifice qui sera construit sur un terrain situé à Iquitos et dont l'Ordre est propriétaire.

Le Gouvernement autonome de Valence (Espagne) s'est engagé pour subventionner la construction des infrastructures du nouveau centre. Il faudra néanmoins des financements supplémentaires pour doter le centre d'équipements modernes, pour remplacer ceux qui sont devenus obsolètes et pour soutenir son démarrage. Voilà la raison de notre appel auquel nous espérons que vous répondrez avec générosité.

Avec cette nouvelle construction il sera possible d'hospitaliser les malades, (24 lits sont prévus), après les opérations chirurgicales, évitant ainsi des transferts à Lima à 1.000 Km de distance et le désarroi que provoque chez un mineur le fait d'être déraciné de son entourage familial.

Il sera possible de renforcer les campagnes des « messagers de la santé » en envoyant les professionnels du centre en tournée dans les communautés plus isolées pour diffuser des méthodes de prévention et d'hygiène, contribuant ainsi à lutter contre les maladies. De nouvelles initiatives sont à l'étude, comme par exemple un programme d'éducation en matière d'environnement et de développement durable. Promouvoir des cultures alternatives de fleurs et de plantes médicinales et la pisciculture pour lutter contre les habitudes qui contribuent à la déforestation de la forêt amazonienne.



UFFICIO MISSIONI E COOPERAZIONE INTERNAZIONALE

Ordine Ospedaliero di San Giovanni di Dio
Via della Nocetta, 263 — 00164 ROMA (Italia)
E-mail: cooperazione ohsj.org



Pour les versements : Curia Generalizia Fatebene-fratelli. Intesa Sanpaolo-AG.4825-Roma C.C. 056239740181 ABI 03069, CAB 05069, CIN V IBAN IT05 V030 6905 0690 5623 9740 181 SWIFT BCITMM700



Les Confreres AU IQUITOS-Perú



**Si loins
de nous
et
a la fois
Si proches**

UFFICIO MISSIONI E COOPERAZIONE INTERNAZIONALE

Ordine Ospedaliero di San Giovanni di Dio
Via della Nocetta, 263 — 00164 ROMA (Italia)
E-mail: cooperazione ohsj.org



Pour les versements : Curia Generalizia Fatebene-fratelli. Intesa Sanpaolo-AG.4825-Roma C.C. 056239740181 ABI 03069, CAB 05069, CIN V IBAN IT05 V030 6905 0690 5623 9740 181 SWIFT BCI-TITMM700